

Crece 6% gasto de turistas extranjeros (Reforma 12/10/12)

Crece 6% gasto de turistas extranjeros (Reforma 12/10/12)El número de visitantes que llegaron al País vía aérea aumentó 4.5 por ciento en agosto Por Notimex Cd. de México México (12 octubre 2012).- En los primeros ocho meses del año, el gasto que realizaron los visitantes internacionales que llegaron al País fue de 8 mil 617 millones de dólares, lo que representó un crecimiento de 5.9 por ciento en comparación con similar lapso del año pasado, informó la Secretaría de Turismo. De acuerdo con el Banco de México, de enero a agosto el flujo en la llegada de turistas internacionales vía aérea registró un incremento de 4.5 por ciento al pasar de 7.5 millones en 2011 a 7.8 millones. En los primeros ocho meses del año, el gasto medio de los turistas internacionales creció 8 por ciento, mientras que el gasto medio de los fronterizos se incrementó 8.9 por ciento en comparación con los primeros ocho meses de 2011. Solamente en agosto, los ingresos de divisas de los visitantes internacionales aumentaron 2.3 por ciento en comparación con el mismo mes de un año antes. Además, en el octavo mes del año el ingreso de divisas de los turistas que llegaron vía aérea creció 6.3 por ciento, en comparación con el mismo mes del 2011. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo